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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Was hat die Stadt Kassel bislang unternommen, um mit dem Land Hessen über eine 
Folgenutzung o.a. Immobilie zu verhandeln? 

 
2. Zu welchen Ergebnissen haben Gespräche mit dem Ortsbeirat und der Universität geführt? 

 
3. Hat der Magistrat eigene Vorstellungen über die Folgennutzung? 

 
4. Kann der Sportraum (150 m²) kurzfristig für Schulen und Vereine genutzt werden? 

 
5. Wie ist der Stand für ein Entwicklungs- und Nutzungskonzept des gesamten Areals von 

Wallstr/Pulvermühlenweg bis zum Sommerweg? 
 
 
 
Die Anfrage ist von Stadtrat Dr. Lohse beantwortet. 
 
 
 
Volker Zeidler Elisabeth Spangenberg 
1. stellvertretender Vorsitzender  Schriftführerin 




